

Schuljugendarbeit am HBG lebt

Geschrieben von: Kober

Dienstag, den 22. März 2022 um 14:56 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 22. März 2022 um 19:16 Uhr

Endlich.

Am Samstag, 19.03.2022 konnte der **12. Saalfelder Feenpokal** im Aerobicturnen in der Dreifelderhalle Grüne Mitte stattfinden.



Aktive und ehemalige Sportler des HBG, deren Trainer, Eltern und Betreuer sowie unzählige Helfer sorgten dafür, dass durch sportliche Leistungen und hohes Engagement aller Beteiligten wieder **Feenstaub** verstreut werden konnte.

Schuljugendarbeit am HBG lebt

Geschrieben von: Kober

Dienstag, den 22. März 2022 um 14:56 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 22. März 2022 um 19:16 Uhr

A.Treitl